

FDP Bruchköbel

FDP BRUCHKÖBEL SPENDET DER HANAUER TAFEL

20.10.2009

Ein erfreuliches und lobenswertes Nachspiel hatte das diesjährige Sommerfest der FDP Bruchköbel durch eine Initiative des Fraktionsvorsitzenden Gerd J. Jesse. Wie bei allen Veranstaltungen mit nicht genau vorhersehbarer Anzahl der Gäste hatte man vorsorglich nicht zu knapp geplant, um für die größte denkbare Beteiligung gut vorbereitet zu sein. So blieben einige Portionen an Fleisch, Wurstwaren, Brot und Kuchen übrig. Anstatt diese nun einfach achtlos in den Müllleimer zu kippen, kam Gerd J. Jesse auf die gute Idee, diese noch einwandfreien Lebensmittel einem guten Zweck zuzuführen. Er nahm Kontakt mit der Hanauer Tafel auf und überbrachte sie tags darauf zur großen Freude der Verantwortlichen der Hanauer Tafel. Dort wurde diese Schenkung dankbar angenommen und als außergewöhnlich hilfreich lobend gewürdigt.